

Schülerinnen und Schüler bestehen Sporthelferprüfung an der Luisenschule

18.08.2021 10:18

Seit August 2020 werden an der Luisenschule Schüler und Schülerinnen zum Sporthelfer/ zur Sporthelferin im Rahmen des WPU-Unterrichtsfachs "Sport verstehen und gestalten" ausgebildet. Die Ausbildung erfolgt in Anlehnung an das Konzept der *Landessportjugend NRW* und wird durch speziell dafür ausgebildete Sportlehrkräfte durchgeführt. Mit Abschluss erhalten die Schüler Schülerinnen einen Qualifikationsnachweis, der sie berechtigt, unter Anleitung von Erwachsenen Übungsgruppen anzuleiten oder Teile eines Trainings eigenständig zu übernehmen.

Diese Ausbildung zum/zur Sporthelfer/in I haben 26 Schülerinnen und Schüler der ehemaligen 9d im Juni 2021 erfolgreich absolviert. Sie haben im vergangenen Schuljahr unter Anleitung von Frau Marschollek und Frau Bruckmann alle Inhalte der Ausbildung erfasst, die Abschlussprüfung mit Bravur bestanden und werden ab sofort die Materialausleihe der *Bewegten Pause*, sowie die Gestaltung der Mittagspausen in ihrer Rolle als Sporthelfer begleiten können.